

鶴ヶ島市からのお知らせ

川越新聞記者会の皆さんよろしく申し上げます

タイトル

しあわせを呼ぶ??
珍しいピンクのバッタを見つけました

| | |
|-----------------------------|--|
| いつ (日時) | 6月28日夕方に発見。 |
| どこで (場所) | 市内在住の職員が、市内で、とても珍しいピンク色のバッタを見つけました。 |
| 誰が (主催者・関係者) | |
| なぜ (目的・理由) | 鶴ヶ島市の職員（保育士）が、市内でピンク色のバッタを見つけました。 とても珍しいバッタであったため、勤務先である「富士見保育所」に持ち込み、子ども達に見せました。 子どもたちは、ピンクのバッタに大賑わいです。 この夏、珍しい虫探しがブームになりそうです。 |
| 何を (内容) | |
| どのように (経過・経緯・方法) | |
| それから (効果・影響) (現場の人の声) | |
| その他 (特筆すべき事項) |  ※画像のご提供も可能です。 |

担当部署名 総合政策部 秘書広報課 田村・小塚
連絡先 049-271-1111 (内線・田村 330/小塚 461)
E-Mail 10200001@city.tsurugashima.lg.jp